

MRN

Ausgezeichnete Cluster-Initiative

[14.12.2010] Das Netzwerk Geo-Information der Metropolregion Rhein-Neckar (GeoNet.MRN) wurde als einer der Sieger im Wettbewerb Regionale Cluster des Wirtschaftsministeriums Baden-Württemberg ausgezeichnet.

Im Rahmen des 2. Wettbewerbs zur Stärkung regionaler Cluster in Baden-Württemberg ist das Netzwerk Geo-Information der Metropolregion Rhein-Neckar (GeoNet.MRN) als einer der Sieger geehrt worden. In der Initiative haben sich Firmen, Verbände, Hochschulen, Forschungseinrichtungen und Kommunen der Metropolregion zusammengeschlossen, die sich mit dem Nutzen Geografischer Informationssysteme befassen. Zudem dient GeoNet.MRN der Kommunikation sowie dem Technologie- und Wissenstransfer der Mitglieder. Wie die Abteilung für Geo-Informatik an der Universität Heidelberg, an der das Netzwerk angesiedelt ist, mitteilt, ist ein weiteres Ziel die Durchführung gemeinsamer Projekte, wie zum Beispiel die Etablierung einer Geodaten-Infrastruktur für die Metropolregion Rhein-Neckar (GDI-MRN). Hier liegt die Herausforderung insbesondere bei der Vielfalt der Geo-Informationen: Diese stammen aus drei Bundesländern und rund 300 Kommunen.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Metropolregion Rhein-Neckar, Portal, Geografisches Informationssystem (GIS), Geodaten-Infrastruktur (GDI)